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КЭМЗ отдано 18 
лет. В Котлас меня на
правили из Куйбыше

ва. Приехала на завод вместе с новым 
директором Юрием Васильевичем Се
лезневым. Он стал для меня и настав
ником, и требовательным руководите
лем, и примером для подражания. Это 
поняла уже с годами. А тогда он просто 
поражал всех своей потрясающей рабо
тоспособностью, умением найти под
ход к людям, повести за собой. 

Работать с ним было нелегко. По
рой по пять раз в день вызывал, тре
буя оценки ситуации. В месяц раза че
тыре ездила в командировки - то по 
изучению опыта, то защищая в мини
стерстве экономические показатели 
предприятия и фонды на оплату тру
да. Впрочем, так напряженно работа
ли все. Завод был настоящей кузни
цей кадров. 

Пользуясь случаем, хочется поздра
вить всех бывших заводчан с юбилеем 
КЭМЗ, пожелать им здоровья и сча
стья. А нынешнему коллективу желаю 
побольше работы. 

Андрей 
СТРЕКАЛОВСКИЙ 
бывший инженер-
технолог, генеральный 
директор фирмы «СТВ» 

На заводе работал 
в 1987-1993 годах. Был 

слесарем, мастером, технологом. За
вод стал не только школой жизни. Он 
был единственным предприятием фе
дерального уровня, где была самая вы
сокая культура производства, самые 
совершенные технологии, самые ква
лифицированные специалисты. Для 
нас, молодых, бесспорными авторите
тами были такие руководители про
изводства, как Виктор Макаров, Лев 
Грибанов, Сергей Патракеев и Виктор 
Мотовилин. 

Даже первые шаги в бизнесе мы де
лали с помощью завода: закупили пар
тию сервировочных столиков, которые 
успешно реализовали в Кирове. А из 
материала, купленного в заводском 
магазине «неликвидов», шили сумки, 
рюкзаки и штормовки, которые у нас 
покупали на ура. 

Поздравляю всех заводчан с юбиле
ем! Желаю заводу найти «спасителя» в 
лице государственного или иностран
ного инвестора. 

Александр 
КРАПИВИН 
бывший заместитель 
главного инженера, 
директор 0 0 0 «Морис» 

За 23 года прошел 
путь от рядового кон

структора до заместителя главного ин
женера. Накопился огромный запас 
знаний и уверенности в своих силах. 
Нам было у кого учиться. Для нас при
мером бьши Леонтий Преснецов, Васи
лий Обухов и Анатолий Царенко. Наши 
деловые качества воспитывала сама 
обстановка на заводе и, главное, высо
чайшие требования к качеству продук
ции, которые в свою очередь формиро
вали высокий спрос с себя. 

Многие принципы организации 
дела я перенес на свое производствен
ное предприятие. Когда создавал его, 
не было сомнений, чем заниматься. 
Другого я просто не умею. 

Часто вспоминаю товарищей, с ко
торыми долго работал, завод. Ведь там 
прошла молодость. 

В канун юбилея завода поздрав
ляю всех с праздником. Пусть сбыва
ются планы, реализуются начинания. 
А всем ветеранам предприятия - креп
кого здоровья и долголетия. 


